
7 月 13 日（火曜日）タウンミーティングを開催しました。

石橋集会所でタウンミーティングを開催しました。

町道や府道、林道などの草刈りについては、地域の住民がボランティアで草を

刈っているが、高齢化に伴い、実施できない状況である。町で対応してくれな

いかとご意見をいただきました。町長は、現場を確認し、和歌山市にも相談し

対応させていただくと回答しました。また、河川の中の樹木の伐採についても

要望がありました。

(担当:総務部 企画地方創生課)


